

## ENTORNO

# El COI suspende a Rusia: sus deportistas no representarán al país en Pyeongchang 2018

El Comité Olímpico Internacional suspende al presidente del comité organizador del Mundial de fútbol 2018, Vitaly Mutko, que ocupa el cargo de Ministro ruso de Deportes.

---

Palco23  
5 dic 2017 - 20:00

Rusia no competirá en los Juegos de Invierno de Pyeongchang 2018. Ese es el castigo que ha recibido el país tras los escándalos de dopaje que destapó la comisión de la Agencia Mundial Antidopaje. El país no contará con presencia en el próximo certamen olímpico, aunque el Comité Olímpico Internacional (COI) sí permitirá a los atletas rusos que superen las pruebas antidoping competir bajo la bandera neutral.

La Ejecutiva del COI, reunida en Lausana (Suiza), ha tomado esta decisión tras conocer los resultados del *Informe Schmid* que investiga el dopaje de Estado en Rusia. “ Se ha decidido suspender al Comité Olímpico Ruso con efectos inmediatos, así como invitar de manera individual a los atletas rusos a competir en los Juegos de Pyeongchang bajo el nombre de Atletas Olímpicos de Rusia y bajo la bandera olímpica, ha informado el organismo a través de un comunicado.

Asimismo, la entidad ha excluido al ministro ruso de Deportes, Vitaly Mutko, y al vicepresidente Yuri Nagornykh del movimiento olímpico. Mutko es el presidente del comité organizador del Mundial de fútbol, que se celebrará en Rusia el próximo año. También ha suspendido a Dmitry Chernyshenko, ex director ejecutivo del Comité Organizador de Sochi 2014, de la comisión de coordinación de Beijing 2022.